

【北本市からのお知らせ】

新型コロナウイルス対策による 公共施設の閉鎖及び小・中学校休校のお知らせ

北本市は、新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐため、下記のとおり公共施設の閉鎖と小・中学校の休校を決定しましたのでお知らせいたします。

1 公共施設の閉鎖について

(1) 期間 2月29日(土)～3月15日(日)

(2) 施設 22施設

文化センター(中央公民館、中央図書館)、こども図書館、南部公民館、東部公民館、西部公民館、北部公民館、中丸公民館、学習センター、勤労福祉センター、コミュニティセンター、野外活動センター、体育センター、健康増進センター、市民交流プラザ多目的ルーム、児童館、子育て支援センター(4施設)、児童発達支援センター、総合福祉センター(貸館業務)

※勤労福祉センター内の保健センター健診業務、地域包括支援センター東センターの業務時は除く。

※コミュニティセンター内の母子健康センター健診業務時は除く。

(3) 問合せ くらし安全課危機管理・消防防災担当(直通 048-594-5523)

2 小・中学校の休校について

(1) 期間 3月2日(月)12時～26日(木)

(2) 学校 市内全小(8校)・中(4校)学校

中丸小学校、石戸小学校、南小学校、栄小学校、北小学校、西小学校、東小学校、中丸東小学校

北本中学校、東中学校、西中学校、宮内中学校

(3) 問合せ 学校教育課学事担当(直通 048-594-5563)

※北本市ホームページでもお知らせしています。

令和2年2月28日

三宮幸雄北本市長からのメッセージ

保護者の皆様へ

本市は、新型コロナウイルスの感染の拡大を防ぐため、3月2日（月）午後から春休みまでの間、全ての小・中学校の臨時休校を決定しました。この臨時休校は、「子どもたちに決して感染を広げない」との思いから判断しました。

どうか、保護者の皆様には、このような趣旨を御理解いただき、御協力をお願い申し上げます。

児童生徒の皆さんへ

市では、3月2日（月）午後から春休みまで、皆さんの通っている学校を臨時休校することにしました。

今、日本では新型コロナウイルスによる感染症の拡大が心配されています。皆さんがこの病気にかからないように、学校をお休みにすることにしました。

この病気にかからないために、大勢の人たちが集まる場所には行かないで、できるだけ家で過ごしてください。

皆さんの健康を一番に考えたことですので、しばらく我慢をお願いします。

企業・事業所の皆さんへ

国からは民間企業等において休みが取りやすくなる環境を整えるなど、子どもを持つ保護者の方への配慮について要請がありました。

企業・事業所におかれましては、新型コロナウイルスの感染防止の観点から、また保護者の方の状況を踏まえ、社員等の円滑な休暇取得や、それが可能となる職場環境づくりを進めてくださるよう御協力をお願いいたします。